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La  Federación  de  Asociaciones  de  Vecinos  de  Elda
mantuvo  una  reunión  con  la  directora  de  Atención
Primaria,  María  Concepción  Fernández,  para  tratar
diferentes temas que les preocupan, como la ausencia de
pediatras en los centros de salud o la falta de atención
por las tardes.

María Salud Corbí, de la FAVE, ha informado después
de la reunión de que la falta de pediatras ha provocado
que no se hayan podido cubrir todas las plazas en Elda
pero que el centro de salud de avenida de Sax ya cuenta
con uno, si bien está en formación. Ha añadido que la
falta de estos especialistas se suplen con médicos de otros
centros, aunque den citas a largo plazo. Respecto a la
apertura por las tardes de este centro, han transmitido

que volverá a abrir. Recomiendan a la población hacer
reclamaciones en lugar de discutir con los profesionales.

Sobre  el  centro  Marina  Española,  donde  también  se
produce este tipo de problemas, ha afirmado que “se
comprometieron a hablar con el jefe de salud de dicho
centro”.  

Por otro lado, también han pedido una reunión con la
gerente  del  Hospital  General  Universitario  de  Elda,
Vicenta Tortosa, pues aseguran no entender “por qué si
hay  más  sanitarios  que  nunca  hay  atrasos  tan
grandes para las pruebas y para las operaciones. No
entendemos qué ocurre. No tenemos problemas con los
trabajadores sino con los tiempos”, han aclarado.  

FAVE muestra su preocupación por la Atención
Primaria en Elda
07/03/2023

FAVE ha mostrado su preocupación en rueda de prensa.
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